

## LA MADONNINA: MILÁN Y ROMA

### 06 DIAS

**Milán-Roma:** Milán-Como-Bellagio-Roma

#### **DÍA 1 Milán**

¡Bienvenido a Milán! Después de aterrizar en el aeropuerto, diríjase a su hotel. Check-in y disfrute de su primer día en Italia. Alojamiento.

#### **DÍA 2 Milán · Como · Bellagio · Milán**

Desayuno en su hotel. A las 8:15, llegue al punto de encuentro en la esquina de Largo Cairoli Via Cusani para unirse al grupo para la excursión de un día completo a Como y Bellagio que sale a las 8:30. Ubicado entre las enormes Alpes nevados que se alzan desde sus orillas, se encuentra la elegante ciudad de Como, junto al lago. Después de pasar un tiempo de compras y restaurantes, tomará un crucero panorámico de dos horas por el lago Como. El lago de Como es el tercer lago más grande de Europa y está rodeado de impresionantes paisajes alpinos y hermosos pueblos famosos por su producción de seda de alta calidad. En su crucero, admire las villas junto al lago y eche un vistazo a Villa d'Este en Cernobbio, un lujoso hotel rodeado de jardines tropicales. El suave clima mediterráneo garantiza una abundancia de plantas exóticas y raras que prosperan durante todo el año. Al atracar en la ciudad de Bellagio, una de las ciudades más famosas del lago, puede seguir los empinados callejones que surgen del lago y detenerse para tomar un café o un helado en una de las animadas cafeterías ubicadas en grandes edificios históricos. Pasa un poco de tiempo aquí antes de regresar a Como. Por la tarde, regreso al punto de encuentro. Alojamiento.

\*\* Del 28 al 30 de marzo y desde el 04 al 16 de noviembre, el horario al punto de encuentro para el tour de Como y Bellagio será a las 8:45

#### **DÍA 3 Milán**

Desayuno en su hotel. Mañana libre. A las 14:30, llegue al punto de encuentro en la esquina de Largo Cairoli, Via Cusani. La visita con el guía local y el resto del grupo comienza a las 14:45. Disfrute de un recorrido de medio día por la impresionante ciudad de Milán. Echa un vistazo al castillo medieval de Sforza. Un impresionante castillo y fortaleza medieval, uno de los castillos urbanos más impresionantes de Europa. El Castello Sforzesco fue residencia de la familia gobernante de Milán y ahora alberga varios de los museos y colecciones de arte de la ciudad. Visite la espléndida catedral del Duomo, un ejemplo sorprendente del arte gótico y la iglesia más grande de Italia. Trate de contar las estatuas abarrotadas en su techo y fachada, hay más de 3.200 de ellas, antes de seguir a su guía para visitar el interior. Salga del Duomo y camine dentro de la galería comercial Galleria Vittorio Emanuele II, una galería comercial acristalada del siglo XIX. Llena de tiendas y cafés de moda, solía ser el camino de conexión entre la Catedral y la Casa de la Ópera de La Scala, para que las damas pudieran permanecer secas en su camino hacia el teatro en caso de lluvia. Al final de la Galería, se llega a la Casa de la Ópera más famosa de Milán: el fabuloso Teatro La Scala. Fundada en 1.778 y aún en uso, algunos de los mejores músicos y cantantes de ópera del mundo han actuado aquí, incluidos Pavarotti, Maria Callas y Giuseppe Verdi. Tarde libre. Alojamiento.

#### **DÍA 4 Milán · Roma**

Después del desayuno en tu hotel, a la hora indicada, dirígete a la estación de tren de Milano Centrale para llegar a Roma. Una vez allí, dirígete a su hotel para pasar la noche.

#### **DÍA 5 Roma**

Después del desayuno en su hotel, pase un día de ocio explorando las maravillas de Roma a su propio ritmo. El paquete incluye nuestro tour panorámico Hop-on Hop-off válido 24 horas (I love Rome City Tour - todos los principales lugares de interés de la Ciudad Eterna en 8 paradas).Tendrás también la oportunidad de reservar nuestros tours regulares en Roma para el Museo Vaticano o el Coliseo. Al final del día, regresa al hotel para pasar una última noche en la capital de Italia.

#### **DÍA 6 Roma**

Desayuno en el hotel. Fin de nuestros servicios.

## PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

NO OPERA: 05 - 12 abr, 15 - 18 abr, 03- 08 may, 21 - 30 may, 07 - 17 June, 27 ago - 01 sep, 13 - 22 sep, 14 - 21 oct

<b>ALTA TEMPORADA</b>	
SALIDASDIARIAS	
1ªCATEGORÍA	
28 MAR - 20 JUL 21 AGO - 14 NOV	
SGL	€ 1.570,00
DBL	€ 1.042,00
TPL	€ 1.036,00

<b>BAJA TEMPORADA</b>	
1ªCATEGORÍA	
21 JUL - 20 AGO	
SGL	€ 1.141,00
DBL	€ 778,00
TPL	€ 762,00
SUPLEMENTO POR PERSONA PARA LAS SALIDAS: 21 - 31 JUL	
SGL	€ 282,50
DBL	€ 141,00
TPL	€ 166,00

**HOTELES 1ª CATEGORÍA**  
MILÁN: NH MACHIAVELLI 4\*  
ROMA: DIANA ROOF GARDEN 4\*  
O similares

### INCLUYE:

3 noches en Milán BB (habitación standard).  
2 noches en Roma BB (habitación standard).  
Excursión regular de todo el día al Lago de Como y Bellagio (mín. 10 - max. 50 pax). Boleto de 24 horas para el bus panorámico Hop-on Hop-off.  
Boleto de tren Roma/Milán 2a clase.

### NOTAS IMPORTANTES:

Las fechas de las ferias y eventos pueden cambiar  
Día 2: idiomas de la excursión de todo el día para el lago de como y Bellagio.  
Del 28 al 30 mar y del 04 al 16 nov:  
Lunes y viernes: inglés.  
Miércoles, sábados, domingos: inglés y español.  
Audioguías disponibles también en español, francés, alemán, portugués, japonés, chino y ruso.  
Del 31 mar al 03 nov:  
Inglés y español: todos los días  
Audioguías disponibles también en español, francés, alemán, portugués, japonés, chino y ruso.

### Informaciones Útiles Minitours

Siempre se recomienda a los Sres. pasajeros que, una vez llegados en Roma, se pongan en contacto con nuestras oficinas para la confirma de todos los horarios de recogida y salida del viaje.

Durante el recorrido por el Sur, es obligatorio llevar un bolso de mano por persona. Los continuos cambios de medios de transporte y las características de los mismos, provocan numerosas dificultades e incomodidades en el manejo, así como riesgo de pérdida o daños. En caso de que no se sigan estas instrucciones, no nos podremos hacer en ningún modo

responsable. En la eventualidad que los clientes viajen con maletas, serán a su cargo todos los gastos adicionales (el costo medio del transporte de una maleta en Capri es de Euro 12,00).

Durante las estancias en Sorrento que prevén cena, les recomendamos avisen a sus clientes que el pantalón largo es OBLIGATORIO.

Les recordamos que los horarios de recogidas en el hotel son APROXIMADOS, con una variación de +/- de 20 minutos.

Para todos los tours que incluyan almuerzos o cenas, por favor infórmenos sobre alergias, intolerancias o preferencias alimentarias (por ejemplo, vegetariano, vegano, sin gluten) con anticipación. Proporcionar esta información nos permite satisfacer mejor sus necesidades alimentarias específicas.

#### **Suplementos y observaciones:**

Suplemento en Florencia, Milán, Bolonia y Venecia durante las ferias, fiestas o eventos particulares (al momento de la reserva, en base al hotel confirmado y política de cancelación, informaremos monto a pagar).

Las entradas no están incluidas si no están indicadas en lo que incluye.

Política de cancelación: se comunicará en el momento de la confirmación.

Para todos los Minitours que incluyan traslados, se aplicará un suplemento de noche para servicios de 20:00 a 08:00 horas

#### **Impuestos locales, tasa turística:**

Informamos a todos los clientes que las tarifas no incluyen la tasa turística que el consejo comunal de diferentes ciudades aplica a todas las personas. Este impuesto tendrá que ser pagado directamente en hotel a la llegada o a la salida en efectivo. Todas las tarifas son por persona

Las tarifas están indicadas en EURO (€) e incluyen el Servicio y el IVA actualmente aplicado. Todos los precios están sujetos a cambios automáticos sin previo aviso debido al aumento del IVA, tarifas locales o cargos por congestión del autobús no comunicados en el momento de la publicación de este catálogo.

#### **Noches de alojamiento en hoteles indicados o similares**

##### **Penalizaciones:**

Hasta 15 días de la salida: Sin gastos

De 14 días hasta 7 días antes de la salida: 25%

Desde 6 días hasta 4 días antes de la salida: 50%

Desde 3 días antes de la salida o no-show: 100%

Se consideran días laborales de Lunes a Viernes.

En caso de penalidades diferentes, serán comunicadas en el momento de la reserva.